

schäften bewährt sich die junge Generation und bereitet sich zugleich auf ihre Zukunft vor, auf das Leben im Kommunismus.

Die Frauen der Deutschen Demokratischen Republik sind aktive und gleichberechtigte Mitgestalterinnen unseres sozialistischen Lebens. Sie sind in Politik und Wirtschaft, in Wissenschaft und Forschung, in der Bildung und Erziehung, im Handel, im Gesundheits- und Sozialwesen schöpferisch tätig. Mit der Verwirklichung des sozialpolitischen Programms verbessern sich die Bedingungen und Möglichkeiten der Frauen und Mädchen weiter, aktiv im Beruf, im gesellschaftlichen Leben sowie in der Familie zu wirken. Die Staats- und Wirtschaftsorgane haben gemeinsam mit den gesellschaftlichen Organisationen, insbesondere mit den Gewerkschaften und dem Demokratischen Frauenbund Deutschlands, die Initiative und Bereitschaft der Frauen zur Lösung der künftigen Aufgaben und Ziele zu unterstützen und zu fördern.

Die Nationale Front der Deutschen Demokratischen Republik, die in ihr zusammengeschlossenen Parteien und Massenorganisationen entfalten ihre ganze Kraft zur Lösung der Aufgaben im Fünfjahrplanzeitraum 1976-1980.

Der Parteitag wendet sich an die Arbeiter, die Genossenschaftsbauern, die Angehörigen der Intelligenz und alle anderen Werktätigen mit dem Appell, ihre ganze Kraft für die Erfüllung unserer Ziele und Aufgaben einzusetzen, die Deutsche Demokratische Republik als untrennbaren Teil der um die Sowjetunion zusammengeschlossenen sozialistischen Staatengemeinschaft allseitig zu stärken und zur weiteren Festigung der Positionen des Sozialismus, des Friedens und der internationalen Sicherheit beizutragen.

Beschluß des IX. Parteitages vom 22. Mai 1976

Solidaritätsappell des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Im Namen der Kommunisten und des ganzen werktätigen Volkes der Deutschen Demokratischen Republik bekundet der IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands seine brüderliche Verbundenheit und unverbrüchliche Solidarität mit den Kommunisten, mit allen Kämpfern gegen Imperialismus und Reaktion, mit allen, die in den Kerkern und Konzentrationslagern reaktionärer Regime gepeinigt und gefoltert werden, weil sie unbeugsam der Sache der Freiheit und des Friedens dienen.

Unfähig, die Probleme ihrer Länder im Sinne der Volksmassen zu lösen, treten die Imperialisten und ihre Helfershelfer Freiheit und Menschenrechte mit